



Coronavirus SARS-CoV-2

DER BALL RUHT WIEDER

Liebe Fußballfreunde,

mit sofortiger Wirkung (Stand 29.10.2020) stellt unsere Union Wasseralfingen den Spiel- und Trainingsbetrieb aufgrund der bundesweiten Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie bis mindestens zum 30.11.2020 ein.

Nun liegt es an jedem Einzelnen von uns, sich an die vorgeschriebenen Maßnahmen zu halten, damit wir auch die 2. Welle gut überstehen und schnellstmöglich wieder unserem geliebten Sport nachgehen können.

Weitere wichtige Infos findet Ihr auch auf unserer Homepage unter der Rubrik „Corona-Infos“.

**Bleibt gesund
Euer Lenkungskreis**